

Movistar destina inversión social para la recuperación de espacios de la Escuela Técnica Agropecuaria “Esteban Gil Borges” en Caracas

Caracas, 16 de julio de 2025. Luego de varias semanas de trabajo la empresa de telecomunicaciones culminó las labores en los espacios de la Escuela Técnica Agropecuaria “Esteban Gil Borges”, ubicada en la urbanización Montecristo, en el municipio Sucre del estado Miranda, que incluyeron cableado eléctrico, instalación de tuberías de aguas, remodelación de baños, frizado y pintura de fachadas y salones de clase, siembra de plantas, así como la construcción de una cancha deportiva multiuso, un laboratorio culinario y una biblioteca.

Cerca de 300 estudiantes de bachillerato se verán beneficiados de esta infraestructura remodelada que formó parte de la iniciativa social impulsada por Movistar en el marco del Día Internacional del Voluntariado Telefónica, jornada en la cual participaron alrededor de 500 empleados de la organización.

“En Movistar nos mueve la solidaridad y la educación. Este proyecto es un claro ejemplo del impacto positivo que logramos trabajando en equipo. Hoy, les entregamos una escuela con nuevos y mejores espacios. Nos sentimos orgullosos del impacto de esta inversión para la plantilla actual y los que se irán incorporando año tras año. Agradezco nuevamente a todos los involucrados que lo hicieron posible, sigamos apostando por la calidad educativa como vehículo para lograr una sociedad más inclusiva, sin dejar a nadie atrás”, señaló Inés Sandra Machado, Head of Asuntos Corporativos y de Fundación Telefónica Movistar.

Por su parte, la directora del centro educativo, Loengry Blanco, destacó el apoyo de la compañía. "Estamos inmensamente agradecidos por esta contribución, que le dio un nuevo rostro a nuestra institución. A los voluntarios de Movistar que pusieron su corazón en este proyecto, su esfuerzo hizo realidad un cambio positivo para toda la comunidad educativa. Ahora nuestro compromiso es cuidar y valorar estos espacios que tanto beneficiarán a nuestros estudiantes y personal".

Con estas acciones, Movistar, a través de su brazo social Fundación Telefónica Movistar, reafirma su compromiso con la inversión social en el país impulsando el desarrollo educativo y la inclusión de las comunidades vulnerables.

